

Estrada no ejerció 400 mdp en 2018: PAN

El dirigente del PAN municipal denunció ineficiencia en el Gobierno del alcalde tras encontrar irregularidades

Estefanía López
@estefanialcorral

Alrededor de 400 millones de pesos no fueron ejercidos durante el cuarto trimestre del 2018, desde el inicio de la administración del alcalde de Culiacán, Jesús Estrada Ferreiro, aseguró el presidente del PAN en Culiacán, Adolfo Beltrán Corrales.

➔ **Millones no ejercidos**
El panista específico que, de acuerdo con un estudio del informe financiero del municipio, correspondiente al cierre del ejercicio presupuestal del año pasado, existen alrededor de 100 millones de pesos que no fueron ejercidos, y que estaban destinados a la adquisición de maquinaria y equipamiento; y a su vez, hay otros 280 millones que quedaron libres en materia de inversión pública. “No son datos que estoy inventado, pero no están en la página de Transparencia, esta información la obtuvimos a través de personas que nos hicimos de esta información, y eso para mí es un tema delicado porque habla de la ineficiencia del Gobierno de Estrada”, dijo.



FOTO: EL DEBATE

➤ **Regidores analizarán y votarán la cuenta pública.**

100 MILLONES

asignados a la adquisición de maquinaria y equipamiento no se ejercieron.

Asimismo, el dirigente panista catálogo al Gobierno municipal actual como incompetente, pues su página de internet oficial no está

actualizada y la información relacionada con salarios, dictámenes de cabildeo, entre otros, no aparecen en línea. Agregó que el alcalde ya debe cerca de 900 millones de pesos por falta de pagos a trabajadores, proveedores, fideicomisos y jubilaciones, sin tomar en cuenta la deuda pública con la que ya cuenta el municipio. “El llamado es a que sea transparente y se regularice”, puntualizó.

Continúan en el desamparo los maestros de inglés, por lo que exigen atención de la Sepyc

Docentes de la asignatura de inglés continúan en el desamparo laboral por falta de pagos de su salario y prestaciones. En rueda de prensa, los maestros de educación básica manifestaron que desde hace varios días han buscado una audiencia con el secretario de Educación Pública y Cultura, Juan Alfonso Mejía, pero no han obtenido respuesta. Alberto Torrecillas, docente desde hace 11 años, manifestó que sufren de acoso y violencia por parte de sus superiores, quienes les exigen que acudan a impartir clase y hagan actividades como las de un maestro de aula, sin recibir pago alguno. Preciso que se encuentran en el proceso de interponer una queja ante la Comisión Estatal de Derechos Humanos.

BENEFICIOS PARA VEHÍCULOS DE MÍNIMO 10 AÑOS DE ANTIGÜEDAD

En apoyo a tu economía, el Gobierno del Estado aplicará un estímulo fiscal en el pago del **REFRENDO VEHICULAR 2019**.



55%
PARA VEHÍCULOS DE SERVICIO PARTICULAR



55%
PARA VEHÍCULOS DEL SERVICIO PÚBLICO



33%
EN MOTOCICLETAS

Aprovecha estos **descuentos** válidos únicamente en el pago de tu **Calcomanía 2019**



Vigencia hasta el 31 de marzo de 2019

Venta Especial

Purificadores, Alcalinizadores y Cartuchos

PISOS • GRIFERÍA • SANITARIOS • PLOMERÍA • TUBERÍAS



Conoce las nuevas válvulas Tuboplus

Del 28 de marzo al 1ro de abril

*Sólo menudeo. No aplica con otras promociones.



20%

de descuento

CASA KURODA
Tel. (667) 712.12.35

BRAVO
Tel. (667) 712.21.04

PALMITO
Tel. (667) 714.63.63



La Experiencia está en **Kuroda**
www.kuroda.com

SANALONA
Tel. (667) 712.43.00

CALZADA
Tel. (667) 715.61.32

LA CONQUISTA
Tel. (667) 723.27.15